

今週のセルグループ(赤字)		9月14日(日)~9月20日(土)	
セル	次回の日時	場所	前回の証しなど
グレイス 鈴木千姉	9/19(金) 午後8:45	鈴木宅	9/12 4名 不安を覚えました、「恐れるな」というみことばによって助けられました。
Gospel 鈴木尚姉	未定		8/30 3名 メンバーのご家族を訪問し交わりをしました。礼拝にお誘いし、お祈りしました。
オイコス 磯貝姉	9/14(日) 練習後	コミュニテ イセンター	8/17 5名 義の道を選びますと言って、意見をまとめることができ、無事に進めることができました。
からし種 磯貝姉	9/25(木) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	9/11 4名 言葉を選んで伝えようという思いが与えられ、平安を持って伝えることができました。
ユース 岩下兄	9/24(水) 午前10:00	Zoomで 分かち合い	9/10 4名 「謝りなさい」と示されて、謝ることができた。聖霊の働きがあっただけのこと。中止とさせていただきます。
Rock 鈴木洋兄	9/24(水) 午後8:30	鈴木宅	9/3 名
シャローム 平岩姉	9/27(土) 午前11:00	平岩宅	8/31 3名 昼食をとりながら交わりの時をもちました。神様に聞いて生きることなど、話しました。
リジョイス 杉本姉	9/20(土) 午前10:30	穂刈紀宅	9/9 3名 みことばをいただくのが、本当に楽しくなってきた。通話もコツコツと続けていきます。
なつめやし 高橋姉	9/21(日) 練習後	高橋宅	9/7 6名 できない自分を赦されているように、人を赦しなさいと言われていて、悔い改めました。
ジョイフル 穂刈兄	9/14(日) 礼拝後	交わり	8/29 5名 傷つけてきたことを認めて、心から悔い改めることができました。赦しを受け取り感謝。
アガペ 長塚姉	9/14(日) 練習後	未定	8/31 2名 平安な気持ちで対応する事が、主にあっただけのようにされている事が感謝。
サクセス 鈴木勝兄	9/14(日) 練習後	コミュニテ イセンター	8/31 11名 気分が乗らなくても神様に従って参加した結果、バスの交わりや聖会も恵まれた。
リーダーズ セル	10/8(水) 午後7:00	Zoomで 分かち合い	9/10 30名 セルグループの働きについて確認をしました。
ビジョン 平岩恵兄	9/21(日) 午後3:30	LINEで 分かち合い	9/7 2名 神様を恐れていると言いながら、実際には全く恐れていない自分の姿を示された。
worship 長塚寛兄	9/14(日) 礼拝後	長塚寛宅	8/24 名
牧場の羊 平岩姉	9/14(日) 午前8:30	第三教室	9/7 7名 主を一番にしなさいと語られた。主を一番に恐れることでお金の恐れがなくなった。
中学生 梅田姉	9/14(日) 午前8:30	第四教室	9/7 3名 明日のことを心配しなくてもいいと語られ、主を恐れて生活することで、平安があった!
キッズ2 小山姉	9/14(日) 午前8:30	第二教室	9/7 名 セルリーダーのためにお祈りください。
キッズ1 芳井姉	9/14(日) 午前8:30	コイノニア ルーム	9/7 6名 嘘つくこと、誤魔化すこと、人を恐れるからだっただけだった。僕は神様だけを恐れる!
Shine 神谷光姉	9/14(日) 午後3:30	エステル	8/24 3名 イエス様を賛美しイエス様と一緒に眠りにつくことができ、心にも平安がありました。
ギデオン 芳井兄	9/27(土) 午後6:30	芳井宅	8/23 名 セルリーダーのためにお祈りください。
カルバリ 野田兄	9/16(火) 午前9:00	野田宅	9/2 8名 交わりをしました。互いの必要のために祈りました。
クロス 野田兄	9/20(土) 午前9:00	野田宅	9/6 7名 交わりをしました。救われた時のお証しや全国聖会のお証しをしました。

神の家族 伊岐見真姉	9/16(火) 午後9:30	LINEで 分かち合い	8/27 2名	イエス様が、私の船に乗って下さって、導いて下さるので安心です。
ぶどうの枝 成瀬兄	未定		8/17 名	中止にしました。
恵み 菅原姉	9/21(日) 礼拝後	コミュニテ イセンター	9/7 3名	お誕生日を感謝して交わりをしました。
オアシス 蟹江姉	9/26(金) 午前10:00	蟹江事務所	9/10 3名	ずっと恐れるなど語られていたことを思い出した。思い巡らせる生活をしようと決意。

礼拝奉仕	聖日礼拝		祈禱会	
	司会	奏楽	司会	奏楽
今週	9/14(日)	大高愛姉 鈴木千姉 午前10時より	9/18(木)	鈴木尚姉
来週	9/21(日)	大高愛姉 鈴木千姉 午前10時より	9/25(木)	鈴木千姉

※ 9/16(火)はバイブルスタディが行われます。 午後1時、7時。
午後1時からコイノニアルームまたはZoomでも受講できます。
(Zoomを希望する方はメールで連絡して下さい。 申込先 david@revival.jp)
配信で参加もできます。ご参加ください。
テキストは「イラスト早わかり聖書ガイドブック」です。

※ 9/10(水)にマイケルタング兄弟と北山裕未姉妹に第一子(男の子)が生まれました。
お祈りを感謝します。

祈りの課題

- 人々の救いを覚えて
 - 家族知人をキリストへ
 - 教会近隣の人々の救い
 - 東海地方の救いのために
 - 日本の救いのために
 - 世界の救いのために
- プレイヤーハウスの祝福のために
 - 働きを覚えて
 - バイブルスタディの働き
 - リバイバルクワイヤーの働き
 - リバイバルママズの働き
 - 那古野アウトリーチの働き
 - 祈禱会の祝福
 - 日曜礼拝の祝福
 - 牧師の働き
- ギデオン協会の働きのために
- セルグループの祝福
 - ITG人生変革グループの祝福

聖日礼拝 (日曜) (第一)	午前 10:00~11:30
キッズセル(子供礼拝) (日曜)	午前 8:30~9:50
日曜礼拝バイブルスタディ (日曜)	午前11:45~午後1:00 ☆礼拝に出席してから、ご参加下さい。
バイブルスタディ (第1、第3火曜)	(昼) 午後 1:00~ 2:30 (夜) 午後 7:00~ 8:30
祈禱会 (木曜)	午後 7:00~ 8:30
特別早天祈禱 (木曜)	午前 6:00~ 7:00



主の御手 週報

NO.1572

2025年9月14日(日) 発行 9月第2週

私たちのビジョン [宣教] 主の御手が彼らとともにあったので、
(使徒の働き11:21) 大ぜいの人が信じて主に立ち返った。

日曜礼拝

開始 10時
開始 13時30分 (浜松礼拝)

- 讚美
- 祈り (祈りの姿勢をおとり下さい。)
- 聖書交読 (司会者と交互に全員で読みます。)
- 讚美
- メッセージ
- 祈り
- 神への感謝 (集会感謝の献金があります。ご意志で自由にどうぞ。)
- 主の祈り (初めての方はスクリーンをご覧になってどうぞ。)
- 自由献金 (本日は、伝道の働きのための献金が特別にあります。ご意志で自由にどうぞ。)
- 連絡

お願い

(1) 礼拝後は、必ずコイノニアルームなど、室内にお入りください。道路上にとどまることがないようにお願いします。

(2) また、必ず一度は、コイノニアルームに立ち寄るようにお願いします。重要なお知らせなどがあります。

今年のテーマ あなたは心を尽くし、いのちを尽くし、力を尽くして、あなた
[主を愛する] の神、主を愛しなさい。(申命記6章5節)

日曜日は教会へ



主の御手がともにある
名古屋バイブルチャーチ

〒451-0042 名古屋市西区那古野2-20-19
TEL 052-587-5060 FAX 052-587-5061 牧師 中西幸輝



「ヘブル2：14-15 そう
いうわけで、子たちがみ
な血と肉を持っているの
で、イエスもまた同じよ
うに、それらのものをお
持ちになりました。それ
は、死の力を持つ者、す
なわち、悪魔をご自分の

死によって滅ぼし、死の恐怖によって一生涯奴隷としてつな
がれていた人々を解放するためでした。」

人は死を恐れる

「死んだ後、私はどこへ行くのか」この問いに対して、明
確に答えられる人は少ないのではないのでしょうか。誰にでも
いつかは訪れる死、人は、この避けて通ることのできない死
を恐れます。それは、死についての理解がなく、死後自分は
どうなるのか、そのことがよくわかっていないからです。誰
一人として、自分の寿命を一日でも伸ばすことも縮めること
もできません。どれだけ医療の技術が進歩したとしても、死
という現実を前にして、人間は本当に無力な者です。

人間は、見える形の肉体と見えない霊とで存在していますが、その肉体と霊とが切り離される瞬間が死です。聖書に、

「土のちりは元あったように地に帰り、霊はこれを与えた神
に帰る。（伝道者12：7）」とありますが、朽ちて行く肉体
は土に帰り、そして霊は、朽ちることなく神の御手の中に
帰って行きます。そして、「人間には、一度死ぬことと死後
にさばきを受けることが定まっている（ヘブル9：27）」と
聖書にあるように、すべての人は、死後に神のさばきの座の
前に立たされることとなります。

死を恐れるのは、罪が原因である

聖書は、人が死を恐れるのは、罪が原因であると言いま
す。最初の人、アダムが神の命令に背いて、罪を犯したため
に、この世に罪が侵入しました。それから人は、生まれなが
らに罪人として生まれて来るようになりました。神との関係
が断ち切れ、永遠のいのちが失われました。パウロは、死
は、罪から来る報酬であると言います。罪を犯した私たちの
行く末は、死であり滅びです。罪は償われなくてはなりませ
んが、私たちがいくら良い行いに励んだとしても、それによ
って罪が償われることはありません。神は、私たちが罪ゆ
えに滅んでいくのをとても悲しまれます。私たちの罪のため
に救いの手を差し伸べてくださったのが、神が人となってく
ださったイエス・キリストです。

キリストを信じる時、死の恐れから解放される

イエス・キリストは、私たちの罪の罰を身代わりとなって
受けてくださるために十字架にかかって死んでくださいまし
た。そして、三日目に死を打ち破ってよみがえられました。
このキリストの復活は、罪の報酬である死に対する勝利を意
味します。そしてこの復活は、私たちに永遠のいのちを与え
るためでした。私たちが、死の恐れから解放される唯一の道
は、死に勝利してくださった真の神、イエス・キリストを信
じることです。このお方を信じ受け入れる時、あなたは罪か
ら救われます。神とともに永遠に過ごす永遠のいのちが与え
られます。それは、この地上での人生と死が終わりではな
く、それを超えて、神のみもとに行き、神とともに永遠の時
を過ごすことができる新しいいのちです。

絶望が希望に変わる

罪赦され救われたその瞬間から、私たちにとって死は絶望
ではなく、希望に変わります。死が終わりではなく、天国に
入る出発点となります。生と死を支配しているのは、天地万
物のすべてを造られ、またあなたを愛して造られ、この世に
生まれさせてくださった真の神様です。イエス・キリストだ
けが、私たちの唯一の望みです。（岩下 栄作）

リーダーズセル・セル研修

先週の水曜日は、リーダーズセルがzoomにて行われまし
た。以前行われていたセル研修は、リーダーズセルに統合さ
れ、今回から新たな形でスタートしています。今回から、新
しく4名の兄弟姉妹が加わりました。今回はセルグループの
働きについて確認をしました。

セルグループは、
お互いの信仰を建て
上げ、人々をキリス
トに導くことを目的
として行われていま



す。聖霊様がリーダーとなって、私たちは建て上げられ、キ
リストに導かれ、霊的に成長して行くのがセルの働きです。
そしてセルの中で人が救われ、そして細胞が分裂し増殖する
ようにしてセルが分かれ、新たなセルが立ち上がり、新たな
リーダーが立てられて行くことが、主のみこころであって、
神の国の働きです。セルグループの働きのためにお祈りくだ
さい。